

Vergütungstabellen AnTV BEV

gültig ab 01. März 2016

Grundvergütungen nach Entwicklungsstufen (monatlich in EURO)																Tkl
Vgr	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	Oz
I		3816,00	4019,49	4223,03	4426,57	4630,06	4833,58	5037,06	5240,61	5444,11	5647,63	5851,17	6054,64	6258,14		Ib
Ia		3522,22	3680,39	3838,49	3996,61	4154,78	4312,93	4471,12	4629,23	4787,33	4945,53	5103,68	5261,78	5413,43		Ib
Ib		3141,15	3290,23	3442,28	3594,31	3746,33	3898,35	4050,40	4202,41	4354,49	4506,50	4658,53	4810,57	4962,22		Ib
IIa		2801,90	2937,50	3073,11	3208,64	3347,34	3487,01	3626,63	3766,29	3905,91	4045,61	4185,25	4324,82			Ib
IIb		2622,98	2746,56	2870,13	2993,75	3117,34	3240,94	3368,24	3495,57	3622,83	3750,16	3877,46	3933,05			Ib
III	2507,41	2622,98	2738,55	2854,13	2969,70	3085,28	3200,85	3318,72	3437,73	3556,81	3675,86	3794,91	3908,15			Ic
IVa	2287,41	2393,17	2498,92	2604,66	2710,43	2816,18	2921,95	3027,68	3133,44	3239,20	3348,09	3457,04	3564,45			Ic
IVb	2104,73	2188,67	2272,51	2356,42	2440,26	2524,17	2608,06	2691,94	2775,85	2859,71	2943,63	3027,51	3038,68			Ic
Va	1879,03	1945,47	2011,89	2083,71	2157,42	2231,20	2304,98	2378,71	2452,46	2526,23	2600,03	2673,77	2742,28			Ic
Vb	1879,03	1945,47	2011,89	2083,71	2157,42	2231,20	2304,98	2378,71	2452,46	2526,23	2600,03	2673,77	2678,86			Ic
Vc	1784,67	1844,58	1904,53	1967,40	2030,35	2095,86	2165,66	2235,50	2305,28	2375,11	2443,99					II
VIa	1698,25	1744,56	1790,81	1837,13	1883,36	1931,03	1979,65	2028,24	2077,69	2131,61	2185,55	2239,55	2293,46	2347,43	2393,68	II
VIb	1698,25	1744,56	1790,81	1837,13	1883,36	1931,03	1979,65	2028,24	2077,69	2131,61	2185,55	2227,77				II
VII	1584,68	1622,28	1659,88	1697,47	1735,06	1772,66	1810,22	1847,86	1885,43	1924,04	1963,53	1992,00				II
VIII	1477,61	1511,97	1546,35	1580,73	1615,12	1649,48	1683,91	1718,27	1752,63	1778,21						II
IXa	1434,31	1468,50	1502,69	1536,87	1571,05	1605,24	1639,40	1673,59	1707,67							II
IXb	1386,36	1417,57	1448,76	1479,92	1511,13	1542,33	1573,54	1604,70	1631,07							II
X	1298,36	1329,56	1360,80	1391,97	1423,17	1454,35	1485,57	1516,75	1547,93							II

Ortszuschläge (monatlich in EURO)

Tarifklasse	Stufen		
	1	2	3 1 Kind
Ib	704,56	837,78	950,66
Ic	626,11	759,33	872,21
II	589,80	716,70	829,58

Bei mehr als einem Kind erhöht sich der Ortszuschlag für jedes weitere zu berücksichtigende Kind um 112,88 EURO.

Der Ortszuschlag erhöht sich für Beschäftigte

mit Vergütung nach den Vergütungsgruppen	für das erste zu berücksichtigende Kind um	für jedes weitere zu berücksichtigende Kind um
X, IXb	5,11 EURO	25,56 EURO
IXa	5,11 EURO	20,45 EURO
VIII	5,11 EURO	15,34 EURO

Dies gilt nicht für Kinder, für die das Kindergeld aufgrund über- oder zwischenstaatlicher Rechtsvorschriften abweichend von § 66 EStG bzw. § 6 BKGG bemessen wird; für die Anwendung des Unterabsatzes 1 sind diese Kinder bei der Feststellung der Zahl der zu berücksichtigenden Kinder nicht mitzuzählen.

Erhält der Angestellte Vergütung aus einer höheren Vergütungsgruppe und wird dadurch der Erhöhungsbetrag geringer oder fällt er weg, wird der Unterschiedsbetrag zwischen der jeweiligen Summe aus der Grundvergütung, dem Ortszuschlag, der allgemeinen Zulage, gegebenenfalls dem Erhöhungsbetrag und einer Vergütungsgruppenzulage sowie den entsprechenden Bezügen, die am Tage vorher zugestanden haben, als Teil des Ortszuschlages zusätzlich gezahlt.